



Casi seis de cada diez zamoranos optan por un medicamento genérico

Crece el gasto de fármacos sin marca, más baratos y con los mismos efectos

T. S. Casi seis de cada diez zamoranos optan por un medicamento genérico al triplicarse en los últimos años la prescripción por principio activo. Estos fármacos sin marca ofrecen los mismos efectos terapéuticos y tienen un precio menor, de ahí que la medida haya sido clave para contener el gasto farmacéutico.

Los diferentes niveles de informatización y las características sociodemográficas explican las diferencias en los porcentajes de prescripción por principio activo en Castilla y León. En el ranking regional, Zamora se encuentra dentro de la media, con un 73,9%, según publica la agencia Ical. A la cabeza se encuentran las áreas de

salud de Valladolid, con un 77,7% en la este y un 77,2 en la oeste. Le siguen Segovia, con un 76,3%, Palencia, con un 75,6 y Soria, con un 74,8. Castilla y León es la autonomía con un porcentaje de consumo de genéricos más elevados del país, con un 54%. Solo en lo que va de 2013 este indicador ha crecido seis puntos, ya que al cierre de 2012 era del 48% frente al 39 de media nacional. Salvo en un grupo de medicamentos, el sistema informático de Sacyl siempre prescribe por principio activo, salvo que el médico decida elegir un fármaco concreto por criterios clínicos. Con esa receta, que lleva el nombre del componente, el usuario puede retirar en una oficina de farmacia el producto, que será ge-



FUENTE: Consejería de Sanidad

ICAL

nérico excepto si solo lo fabrica un laboratorio. Todos los meses, la Consejería fija el precio de refe-

rencia, que permite a la farmacia dispensar el que considere siempre que su coste sea inferior.